

In stiller Trauer nehmen wir Abschied von unserer ehemaligen Gemeinderätin

Ruth Zweidler geb. Hildebrand

1946 – 2024

Ruth Zweidler wurde 1994 in den Gemeinderat gewählt. Sie übernahm das Ressort Soziales und leitete dieses während 16 Jahren mit grossem Engagement. Dabei fand sie stets das richtige Augenmass zwischen einer strengen Geschäftsführung und einem mitfühlenden Verständnis für die Bedürfnisse der sozial schwächeren Personen im Dorf. Besonders in Erinnerung bleibt Ruth Zweidler als rund um die Uhr präsente «Mutter» für das selbsterklärt autonome Bachenbülacher Jugendhaus in den Neunzigerjahren.

Mit ihrem vielseitigen Engagement hat Ruth Zweidler einen grossen Beitrag für die Gemeinde Bachenbülach geleistet. Wir werden sie in dankbarer und bleibender Erinnerung behalten.

Unser tief empfundenes Beileid gilt ihrer Familie und allen Angehörigen.

Gemeinderat und Gemeindeverwaltung